
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Inwiefern und wie schnell handelt die Verwaltung, wenn Verstöße gegen die 
Coronaschutzverordnung durch Bürgerinnen oder Bürger in Brackwede der Verwaltung gemeldet 
werden? 
 
Zusatzfrage: 
Wie viele Verstöße gegen die Coronaschutzverordnung wurden der Verwaltung durch 
Bürgerinnen oder Bürger gemeldet und gegebenenfalls geahndet? 
 
Begründung: 
Bürgerinnen und Bürger zeigen sich teilweise empört und reagieren mit Unverständnis, dass 
entsprechenden Meldungen nicht nachgegangen oder aber von der Verwaltung mitgeteilt wird, 
dass man nachweisliche Verstöße nicht festgestellt habe. Man versteht nicht, dass sich die 
Verwaltung nicht die Zeit nimmt, um gemeldete Verstöße zu ermitteln.  
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes: 
 
Grundsätzlich werden alle eingehenden Hinweise und Beschwerden durch die Leitstelle 
unverzüglich bearbeitet und an den Außendienst weitergeleitet. Verzögerungen können sich 
ergeben durch eine Häufung von Meldungen zu bestimmten Zeiten und eine Priorisierung nach 
Dringlichkeit. 
In 2020 wurden am Ordnungstelefon in der Leitstelle des Ordnungsamtes 65 Meldungen konkret 
für den Stadtbezirk Brackwede dokumentiert, davon kam es bei 19 Überprüfungen zu 
Feststellungen. 
Die generalisierte Behauptung, dass gemeldeten Verstößen nicht nachgegangen wird oder keine 
Ermittlungen stattfinden, ist nicht zutreffend. 


